



Universidad Del Sureste Campus Comitán Licenciatura En Medicina Humana

Materia:

Antropología médica II

Nombre del trabajo:

Los Modelos Médicos en México

Alumno:

Oscar Manuel Moreno Maza

PASION POR EDUCAL

Grupo:

A

Grado:

2

Docente:

Dr. Sergio Jiménez

Modelos souo medicos en salud pública: Comadenados y Desanciantios.

La salud publica representa un campo de estudio sumamente complejo, al abordo el fénomeno saludenfermedad como un hecho colectivo en su doblo dimensión cottoral social - biológica, la Interpretación sobre este y las respuestas socialmente producidas para modificarlo. Esta complejidad ha conduado a la conformación de diversos modelos explicativos que interpretan tanto las condiciones de SE, como los saberes y las preicheas ovientadas a transformarlas. La apartado de estos modelos corresponde a distintos momentos del desavrollo de la salud pública, estrechamente ligados al desarrollo alcanzado por la sociedad y a la forma como este percibe el fenomeno SE. En este proceso, los modelos "puras" procticamente han desagare ado , dando lugar a formas de Interpretación que intentan tracenda el esquementismo y posibilitar el reconocimiento de la importancia de los procesos socialen en la producción de las condiciones colectivas de SE de las interpretaciones y de los respuestos. si bien el reconocimiento de la importancia de la social es lo que caracteiza a todos los modelos socio médicos, existen diferencias sustanciales por lo que se refiere a. La forma como son interpretadas y las respuestas en salud; el nivel de análisis que privilegian, la construcción de mediaciones para abordar el plano emplino y la forma de proceder en la investigación concreta. la construcción de la social De manera general, se occden Identificar dos

grandes connentes sociológicas que han influido el pensamiento de salud y cuya base explicativa de lo social es diferente los teorios del consenso y las teorias del conflicto. Las primeras se coracterizan par la que Lenski denomina la tesis conservadoras, que plantan el equilibrio, la funcionalidad del orden social y particularmente de la estratificación social así como la conservación del statusquo. Las teorias de conflicto, por su parte, plantean el cambio social como resultado de contradicuones entre los distintos grupos sociales y ubican las causas de la designaled en la natorateza de las formas de producción y en la distribución de la riqueza de una sociedad. El entague funcionalista una de los comentes más importantes den to de las teorias del consenso, considera al sistema Social como una totalidad Integrado par diversas estructuras, dentro de las cuales se en auntion definidos voles que los Induduos de bos de semperar o Este sistema funcional como un engranaje equilibrado de donde el desequilibrio se ajusta atrones de normas y sanciones, posibilità la regulación del conflicto y genera una estratificación funcional, en dande los resultados sociales son drupos humanos empíricamente observable que comparter intereses y rasgus comunes. La de signaldad se entrende como una cardictenstica necesario de todos los sociedades, con el argo mento de que cualquier

Sistema de estratificación surge de la necesidad Jocial de recomponsar a los hombres mas destacados, dtilbuir mayor importancia funcional a ciertas tareas y como respuesta a la escaces de personal idoneo, se parte del supresto de que entodo sociedad homoro existe un conjunto de valores compartidos que surgen de sus propios necesidades. La recompensa y las posicones so otorgan en función del grado en que las posiciones se otorgan o ajustan a las normas fijadas por la misma sociadad. Por tanto, ya que los hombres difieren en estas coestiones, la de sigualdad es inevitable; es decir, toda estratificación representa una jerangula de valores y un sistema social de recompensas. Desde la perspectiva de las teorlas del conflicto, las causas de las designal dad se obican en la naturaleza de los formos de producción y su lógica distribution. Se enfoca el problema de la designaldad desde el punto de vista de de la sociedad y su lucha per bienes y servicios. Se concibo a la designaldad como resultado de las formas de producción y de apropración de los recursos, as/ como de los sistemos de relociones que se establecen entre sectores y publicaones. En este sentido, los clases sociales no presentan a surelación sino son so gresultado.

Referencia bibliográfica

Vista de Modelos sociomedicos en salud pública: coincidencias y desencuentros. (2022). Saludpublica.mx. https://saludpublica.mx/index.php/spm/article/view/5768/6395